

**LA PAZ ESCOLAR NO SOLO IMPLICA LA AUSENCIA DE CONFLICTOS, SINO TAMBIÉN LA CONSTRUCCIÓN DE RELACIONES POSITIVAS Y UN ENTORNO EN EL QUE CADA UNO DE NOSOTROS SE SIENTA RESPETADO Y VALORADO. TODOS COMPARTIMOS LA RESPONSABILIDAD DE CREAR Y MANTENER ESTE AMBIENTE PACÍFICO.**

**CADA UNO DE NOSOTROS ES ÚNICO, CON EXPERIENCIAS Y PERSPECTIVAS DIFERENTES. ES MUY IMPORTANTE RECONOCER Y RESPETAR ESTAS DIFERENCIAS, YA QUE SON LA BASE DE LA DIVERSIDAD QUE ENRIQUECE NUESTRA COMUNIDAD.**

**LA PAZ SE CONSTRUYE DE LA ACEPTACIÓN Y LA COMPENSIÓN MUTUA. LA COMUNICACIÓN ABIERTA Y EL DIÁLOGO SON HERRAMIENTAS PARA RESOLVER CONFLICTOS. AL ESCUCHARNOS UNOS A OTROS, PODEMOS ENCONTRAR PUNTOS EN COMÚN Y CONSTRUIR PUENTES EN LUGAR DE MUROS. CADA PEQUEÑO ACTO DE AMABILIDAD, RESPETO Y COMPASIÓN CONTRIBUYE A FORTALECER LA PAZ EN NUESTRA ESCUELA.**

**LA EDUCACIÓN NO SOLO SE TRATA DE ADQUIRIR CONOCIMIENTOS ACADÉMICOS, SINO TAMBIÉN DE DESARROLLAR HABILIDADES SOCIALES Y EMOCIONALES. APRENDER A VIVIR EN PAZ ES UNA LECCIÓN VALIOSA QUE NOS ACOMPAÑARÁ A LO LARGO DE NUESTRAS VIDAS. SIGAMOS CONSTRUYENDO JUNTOS UN AMBIENTE DONDE CADA UNO SE SIENTA SEGURO, VALORADO Y CAPAZ DE CRECER NO SOLO COMO ESTUDIANTES, SINO COMO SERES HUMANOS. LA PAZ EN NUESTRAS ESCUELAS ES UN COMPROMISO COLECTIVO QUE NOS BENEFICIARÁ A TODOS.**



**30 ENERO 2024 IES ALARIFES  
RUIZ FLORINDO**